

芽室町 コミュニティ・スクール(CS)通信

～みんなで創り みんなでつなぐ ずっと輝くまちめむろ～

発行：めむろ郷育・夢育応援団事務局（芽室町教育委員会）

No.12

令和3年11月26日発行

芽室西小学校で北海道日本ハムファイターズの 出前授業がおこなわれました！



11月19日(金)に芽室町とパートナー協定を結んでいる、北海道日本ハムファイターズ様にご協力いただき、芽室西小学校にて、低学年はダンス、中学年はダンスとトレーニング、高学年はキャリア教育など、学年ごとに分けて出前授業をおこなっていただきました。

スポーツを通じて、様々な学びを深める機会とすることができます、楽しそうに体を動かしたり、お話を聞いたりする児童たちの姿が印象的でした！

参加した児童からは、「普段なかなかできない体験ができた、とても楽しかった！」という声を聞くことができました。

芽室中学校にて夢講話が実施されました！

11月9日(火)に芽室中学校にて、帯広農業高校野球部の監督としてチームを甲子園に導いた、前田康晴様をお招きし、『夢講話』の授業がおこなわれました。

夢を持つことの大切さや目標を設定して生活する大切さをテーマに、ご自身の経験も踏まえて講話をしていただきました。

甲子園出場という目標を設定し、実現するまでのやりがいや苦労なども聞くことができ、生徒たちにとって大変貴重な経験となりました！



CSコーディネーターのひとりごと

芽室西小・芽室西中担当 芳野 都馬



毎年恒例ではありますが、『今年もあっという間だったなあ』が口癖になる12月が近づいてまいりました。皆さんにとって2021年はどんな年だったでしょうか？

『BIG BOSS』でいま話題の北海道日本ハムファイターズの出前授業では、たくさんの笑顔が溢れていました。今回の貴重な経験を子どもたちのこれから的生活にいかしてもらいたいですね！